

Gravigny : L'union sportive de Gravigny, conjointement avec le club de karaté de Navarre, a remis le 2e dan à quatre karatékas



Au complexe sportif Marcel-Pagnol, l'Union sportive de Gravigny (USG) a célébré l'accès au 2e dan de quatre karatékas. Cet événement a été organisé conjointement avec le club de karaté de Navarre. En effet, la soirée a débuté par un cours commun entre les deux clubs. François Fénelon, professeur, avait adapté sa séance à tous niveaux afin que chacun, selon ses compétences, puisse y participer.

17 ans, 2ème dan

Puis la cérémonie de remise de 2ème dan a débuté. François Fénelon a remis ce grade à Valérie Fénelon (Navarre), Yann Gault, Thierry Lecoufle et Rémy Lecoufle (tous trois de Gravigny). Ce dernier était particulièrement à l'honneur puisqu'il est âgé de 17 ans et qu'il est très rare d'obtenir un tel grade à cet âge. Pour créer des liens conviviaux avec les autres clubs, *« c'est la première fois que nous organisons une remise officielle avec le club de Navarre. Très souvent les enfants se connaissent même s'ils ne font pas partie du même club. C'était l'occasion de créer un lien puisque cet événement s'est clôturé autour d'un verre de l'amitié où chacun a pu échanger »*, précise Thierry Lecoufle, président de l'USG section karaté.